
            平成２８年第１回（３月）定例会一般質問    

 

届出順 議 席 発  言  事  項 要        旨 答弁者 備 考 

 １ 
 

９ 番 
（岡崎） 

 

① 「世界津波の日」の制定を受

け。 
 
 
 
② ほたるの湯の指定管理につい

て 
 
 
 
 
 
 
 
 
③  太陽光発電施設の設置につい

て 
 

(1）今後どのような町づくりを目指すのか。 
(2) 新たに取り組む具体的な事業の計画は。 
(3) 濱口梧陵翁特別プロジェクトを担当する部署を設置出

来ないのか。 
 
(1) 滝原開発株式会社管理の平成２５年度と平成２６年度

共立メンテナンスが指定管理者となった実績（利用人員

と売り上げ額）それと２７年度の実績見込みの３ヵ年を

比較してどうであったのか、教えて頂きたい。 
(2) 指定管理者の良否は。否の場合、その対策はどうするの

か。 
(3) 平成２８年度末で契約期間が終了するが、その後の方向

性は。 
(4) 指定管理者選定審査会の設置の考えはあるのか。 
 
(1)  住宅地への設置が増えている、町民の住環境を守る為の  

方策はどうするのか。 
 

町    長 
       
 
 
 
町    長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
町    長 

 

２ 
 
 
 
 
 

８ 番 
（梶原） 

① 濱口梧陵翁特別プロジェクト

について 
 
 
 
 

・「稲むらの火」を題材とした県内全小学校が毎年課外授業 
として、防災教育、道徳教育を学習する場にしてはどうか。 

 
・１１月５日世界津波の日を記念として「稲むらの火マラソ 
ン大会」等の自然を活かしたスポーツイベントの開催をし 
てはどうか。 

教 育 長 
 
 
 
 
 

 



 

 
 
 
 
 
 

② 公園・広場等の補修について 
 
 
 
 
 
③ グラウンドゴルフ場の新設に

ついて 
 

・多目的広場の芝生が剥がれ、土が露出している、またドク 
ターへリが離着陸する際に砂ぼこりが発生する。芝生の張 
替えをしてはどうか。 

・なかよしわんぱく公園の土が露出している箇所に人工芝 
を敷いてはどうか。 

 
・グラウンドゴルフ人口が増えてきており、高齢者の健康づ 
くりのためにもグラウンドゴルフのプレー出来る広場に 
ついて考えを問う。 
 

町 長 
 
 
 
 
 

町 長 

３ 
 
 
 
 
 

７ 番 
（堀川） 

① ふるさと納税について 
 
 
② なかよし子ども園の職員待遇

について 
 
 
③ 前回一般質問した、冠水地域へ

の取り組みの進捗状況と買い

物弱者対策のその後について 

・ふるさと納税はいくらの寄附に対して、どの様な物を町か 
ら送っているのか。 

 
・なかよし子ども園の保育士の勤務条件、給与などの待遇等

また、常勤職員（正規職員）と非常勤職員の割合はどうな

っているのか。 
 
・経過と今後の考えを聞かせて欲しい。 
 
 
 

町 長 
 
 

町 長 
 
 
 

町 長 

 


